

# Hirtenbrief zur geistlichen Bildung

Am 2. Oktober 2011, dem Gründungstag des Werkes, hat der Prälat des Opus Dei den Angehörigen der Prälatur einen längeren Hirtenbrief geschrieben. Bischof Javier Echevarría geht in dem Schreiben auf die Bildung als eine Bedingung und Hilfe für das innere Leben sowie auf die Neuevangelisierung ein.

21.10.2011

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/hirtenbrief-zur-geistlichen-  
bildung/](https://opusdei.org/de-at/article/hirtenbrief-zur-geistlichen-bildung/) (27.01.2026)